

Papantla, Ver. A 09 de Septiembre de 2024.

Participó delegación CEDHV en plática de Mujeres Indígenas



Personal de la delegación étnica de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en Papantla, impartió la plática “Derechos Humanos de las Mujeres Indígenas” en atención a la invitación del Ayuntamiento de dicha localidad.

La actividad se desarrolló en la localidad de Vista Hermosa de Madero, en el marco del Día Internacional de las Mujeres Indígenas, y estuvo dirigida a la población estudiantil de telebachillerato, así como público en general.

Marina Hernández Galicia Visitadora Auxiliar de la delegación étnica fue la responsable de impartir la plática que tiene como finalidad brindar información que contribuya a fortalecer el reconocimiento de los derechos humanos fundamentales de las mujeres indígenas y garantizar el ejercicio de los mismos, así como su plena participación y representación en la vida comunitaria.